SOCIÉTÉ

LA SEEG À L'HEURE DU DIALOGUE

En réponse à une correspondance du Syntee + faisant planer une menace de grève générale et illimitée pour non-satisfaction de cinq points de ses revendications, la direction générale de la SEEG privilégie la voie du dialogue. Aussi, prévoit-elle une rencontre avec les syndicalistes. Page 6



MAGAZINE

L'ODYSSÉE DES JOUEURS DE CMS

Partis à N'Djamena disputer le match retour (perdu) du premier tour de la Ligue des champions de la CAF, les joueurs de l'AO CMS ont vécu une odyssée sur le chemin de retour, par voie... terrestre. Soit 3500 km parcourus en 4 jours sur des routes dangereuses où Boko Haram dicte sa loi.

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

n° 13111 - Vendredi 6 Septembre 2019



Tournée du Directeur de Cabinet du Chef de l'Etat dans le Woleu-Ntem

ACCUEIL TRIOMPHAL



Après les provinces de la Nyanga et du Moyen-Ogooué, le directeur de Cabinet du président de la République(DCPR), Brice Laccruche Alihanga, est arrivé dans la province du Woleu-Ntem, le mercredi 4 septembre dernier. Il a été accueilli chaleureusement par les populations de Mitzic, Oyem puis Bitam hier en début de soirée.

Page 2

FAIT DIVERS FAUSSAIRE ET ESCROC



Alors en garde en vue dans un commissariat de police pour tentative de vol par effraction dans un commerce, Max Arnaud Mvoubicka a été écroué à la prison centrale de Gros-Bou-

quet, à la suite d'autres plaintes à son encontre pour des faits d'escroquerie et de faux et usage de faux

Page 9

ECONOMIE

DEUX NOUVELLES USINES LIVRÉES À LA ZES



nouvelles Deux usines de transformation du bois ont ouvert leurs portes à la Zes de Nkok : Gabon original furniture, spécialisée dans la transformation du kevazingo en

meubles, et Li Da Bois international Gabon, qui fait dans le sciage, le placage et le tranchage du bois.

SPORTS

FOOTBALL: CÉDRIC MAPANGOU VEUT RESTER



En dépit de la non-qualification des Panthères, version féminine, aux JO 2020 de Tokyo, Cédric Mapangou, sélectionneur national se dit satisfait de son bilan. Reste à la Fégafoot, sa hiérarchie, de décider de son maintien ou non à son poste pour

d'autres challenges avec l'équipe

POLITIQUE

Législatives partielles 2019: les résultats du CGE

Page 3

FAIT DIVERS

Victime collatérale d'un braquage à Okondja

Page 10

SOCIÉTÉ

Japon-UNFPA: front commun contre les grossesses pré-Page 7

Pour moi quoi...

S'il y a un pays pour lequel l'Afrique unie indépendante, l'OUA (ancêtre de l'UA) se sont mobilisées pour le libérer de la barbarie de l'apartheid, c'est l'Afrique du Sud.

Seulement, depuis des semaines - pour la énième fois -, le pays du très respectable Mandela «casse» du Noir africain. Au motif qu'ils leur volent le steack. Un argument que les chantres du nombrilisme, du sectarisme attardé et de la préférence nationale, agitent en période électorale ou de crise économique pour légitimer la xénophobie primaire. C'est vrai, il y a des reproches à faire à ces immigrants-là. Mais, cela peut-il suffire pour justifier ce déchaînement de violence aveugle contre ces derniers?

Ce qui choque les partisans du panafricanisme, c'est la coïncidence de ces actes barbares avec la crise migratoire en Europe. Pendant que les autres opposent leur refus par la force du droit, les Sud-Africains utilisent la brutalité et l'instinct dont on affuble les peuples noirs. C'est une honte pour le continent et la race...noire. Quel autre peuple, quelle autre race règle en ce XXIe siècle ses difficultés économiques par de tels actes? Comment peuvent-ils oublier le sang versé par les Zambiens, les Zimbabwéens, les Mozambicains, les Angolais, bref, les pays de la «Ligne de front» parce qu'ils ont accueilli, protégé et aidé les militants de l'ANC luttant contre le régime de l'apartheid?

Nelson Mandela, Walter Sisulu, Myriam Makeba, Steeve Biko et autres doivent se retourner dans leurs tombes. Leurs héritiers font honte à leur nation Arc-en-ciel quoi...

...Makaya